

A VOS AGENDAS !

Jeudi 28 novembre :
livraison des sapins et
des boules de Noël

Vendredi 29 novembre :
le marché de l'Avent

Novembre :
Vente de saumon et
coquilles Saint-Jacques
en vente directe
par les pêcheurs

Vendredi 20 décembre :
célébration de Noël
à 9h30

Chers parents,

Les vacances de la Toussaint sont déjà là ... quelle rentrée ! Une nouvelle école dans la Fosse aux Lions, un Festival du Livre, les premières sorties de classe au rugby, un rallye Patrimoine dans la ville pour les plus grands, un après-midi pédagogique sur la biodiversité à la maison de l'Erdre, une sensibilisation à la sécurité routière, et la sortie quotidienne à la cantine ! Les plus petits de l'école ont trouvé leurs marques et vont à l'école avec le sourire.

Erwan a commencé l'éducation musicale dans la moitié des classes, l'autre moitié le rencontrera à partir de février.

Le catéchisme a également commencé à partir du CE1, et les activités extra scolaires ravissent nos enfants : l'année est bien lancée !

Cette édition du Féli'News vous tiendra informés des actualités de l'école, des actions de l'Apel mais aussi des classes et de l'équipe enseignante. Vous y trouverez aussi des informations sur le projet immobilier dans la partie Ogec.

Bonne lecture ...



ACTUS ECOLE

LE P'TIT MOT DE L'EQUIPE PEDAGOGIQUE

Chères familles,

Ca y est, chaque classe a bien investi ses nouveaux lieux et l'année est désormais bien lancée !

Le premier conseil des délégués a eu lieu il y a quelques jours et nous avons travaillé sur la citoyenneté ou "Comment se comporter en bon élève citoyen à l'école Saint-Félix ?". L'équipe pédagogique a décidé, en accord avec les délégués, de mettre en place un "Permis de bonne conduite". Celui-ci sera distribué à chaque élève de l'élémentaire après les vacances et aura pour but d'aider les enfants à vivre dans un climat de respect. Ce respect est nécessaire pour grandir, apprendre et travailler dans les meilleures conditions possibles. Votre rôle, parents, sera d'encourager votre enfant et comme nous, de le guider pour lui montrer le chemin à suivre.

Bonne nouvelle ! L'école Saint Félix fait désormais partie du Consortium Erasmus.



Ceci va permettre aux élèves de renforcer leur culture européenne et de bénéficier d'échanges riches avec d'autres classes dans les pays voisins. Une partie de l'équipe éducative, impliquée dans ce projet, partira en mobilité à l'étranger dès cette année et bénéficiera d'une formation pour mener à bien cette mission.

Notre chère professeure d'anglais July ne pouvant reprendre ses cours dans nos classes pour le moment, elle sera remplacée provisoirement au retour des vacances de la Toussaint par Marie Ahrens.

A noter dans vos agendas :

Deux événements auront lieu des samedis matins :

Le samedi 1er mars 2025 : l'Enduro de l'école Saint-Félix ! Cet événement se déroulera dans le parc du collège Saint Joseph du Loquidy. Petits et grands Féliciens chausseront leurs baskets pour la bonne cause !

Le samedi 29 mars 2025 : les Portes Ouvertes de l'école. Les élèves seront nos ambassadeurs et ils seront ravis de présenter leur classe et les projets de leur école ! Ce sera aussi l'occasion de réunir notre communauté éducative pour un moment toujours très convivial.

Ces 2 samedis travaillés sont obligatoires pour tous les élèves car ils remplacent le vendredi 2 mai, lendemain du 1er mai férié.

En effet, **attention le 2 mai ne sera pas travaillé et l'école sera fermée.**

Nous vous remercions chaleureusement de votre confiance et souhaitons à vos enfants de très bonnes vacances !

Julie Tosaki et l'équipe enseignante



UNE NOUVELLE EQUIPE DYNAMIQUE

L'équipe de l'Apel, Association des Parents d'Elèves, s'est déjà rassemblée deux fois. Un nouveau bureau a été élu et de nouveaux membres ont intégré les rangs. Voici notre équipe au complet : 28 parents motivés pour animer l'école et financer des projets pour nos enfants, 28 parents également pour vous représenter. Voici leurs noms et les classes de leurs enfants : plus facile pour les rencontrer si vous le souhaitez. N'hésitez pas !

BUREAU

Présidente : Myriam Wilmart	<i>classes de MS-GS / CE1 / CE2-CM1</i>
Vices présidents : Grégoire Bureau Lise Pichon	<i>classes de PS-MS-GS / CE1 / CM1</i> <i>classe de MS-GS</i>
Trésoriers : Alexandre Barbey Damien Robillard	<i>classes de TP-PS-MS / MS-GS</i> <i>classe de GS-CP</i>
Secrétaire : Alexandra de Longeaux	<i>classes de CP / CM1</i>
Vice-secrétaire : Géraldine Flochlay	<i>classe de CM2</i>



SUPERS MEMBRES

Isabelle Augé	<i>classes de GS-CP / CM2</i>
Pauline Bouhier de l'Ecluse	<i>classes de PS-MS-GS / CE1 / CM1</i>
Claire Brossollet	<i>classes de CM2</i>
Delphine Clement de Colombières	<i>classes de TPS-PS-MS / CP</i>
Marine Deschamps	<i>classes de TPS-PS-MS / PS-MS-GS</i>
Anne-Sophie Dubuc	<i>classes de CM2</i>
Frédérique Fairier	<i>classes de CE2 -CM1 / CM2</i>
Sandra Imbrecht,	<i>classe de CM1</i>
Gaëlle Jean	<i>classes de CM2</i>
Sabrina Marronnier	<i>classes de CM2</i>
Hélène Moal	<i>classes de CM1 / CM2</i>
Lionel Musquin	<i>classes de CE2 / CE2-CM1</i>
Marie-Liesse Paclot	<i>classe de CP</i>
Soazig Rabinel	<i>classes de GS-CP / CE1 / CE2-CM1</i>
Clémence Rémy	<i>classes de TPS-PS-MS / CP</i>
Alix Sauvestre	<i>classes de MS-GS / GS-CP</i>
Agathe Schaap	<i>classes de MS-GS / CE1</i>
Tatiana Sebaali	<i>classe de PS-MS-GS</i>
Pauline Thibaudeau	<i>classes de MS-GS / CE2-CM1</i>
Clara Tucoulat	<i>classe de PS-MS-GS</i>
Georges Zochetto	<i>classe de PS-MS-GS</i>



LES OPERATIONS DE CE DEBUT D'ANNEE

Grace aux dernières actions menées, l'Apel a déjà pu financer en ce début d'année :

- les différents évènements du Festival du Livre (cf article ci-dessous)
- de nouveaux ballons pour toutes les classes
- des vélos qui arrivent très bientôt pour les maternelles
- des jeux pour les grandes sections côté Fosse aux Lions.

L'opération paniers de fruits/légumes/fromages des Petites Cagettes est lancée.
Le mardi Pizza que vous appréciez tant a un nouveau partenaire : « Chaud Time ».
Les commandes pour les photos individuelles, en fratrie ou de classe sont en cours.

Une équipe décoration de l'Apel est également passée dans la cantine pour y disposer des éléments d'automne et d'Halloween.



Nous réfléchissons également à décorer la Fosse aux Lions de végétation et de guirlandes joyeuses !

Bref, une nouvelle année pleine de dynamisme et de projets pour nos enfants. Merci pour votre soutien que nous sentons toujours enthousiaste !

L'équipe APEL

LE FESTIVAL DU LIVRE

« La semaine du 7 au 11 octobre, le Festival du livre était organisé à l'école.

Cette année, nous avons eu la joie d'accueillir Ronan Badel et Marion Le Berre qui ont offert aux CP-CE1-CE2 un concert dessiné inspiré de l'album de Ronan Badel « Cache-toi, Arsène ! ». Histoire, dessins et musique... un régal pour les yeux et les oreilles !

Une jeune illustratrice, Audrey Guilbet-Roudier est venue présenter aux maternelles son album « Petit Lapin cherche bonheur » avec un kamishibai, petit théâtre japonais.

Enfin, Mila Dinic, étudiante à l'école Pivaut, a rencontré les CM1 et CM2 pour un temps d'échanges sur sa formation, suivi d'un atelier-dessin.

Comme chaque année, une vente de livres avait également lieu après la classe, avec séances de dédicaces, qui a reçu un beau succès : grâce à vos achats, l'école a pu bénéficier de plus de 500€ de livres pour les classes ! Merci à tous !

Rendez-vous l'année prochaine pour un nouveau Festival du livre ! »



ACTUS OGEC

Chères familles,

Comme évoqué en juin dernier, cette gazette sera notre canal de communication privilégié pour vous tenir au courant des sujets que nous traitons pour gérer l'école.

Tout d'abord, pour ceux qui ne nous connaissent pas : l'OGEC est l'Organisme de Gestion de l'Enseignement Catholique. Cette association, actuellement composée de 12 membres, se rassemble en Conseil d'Administration une fois par mois pour voter les décisions concernant ses missions. Celles-ci sont:

- la veille de la gestion financière de l'établissement,
- être l'employeur des personnels de droit privé (le chef d'établissement, les ASEM, les surveillants, les personnels de service à la cantine...)
- assurer la gestion immobilière de l'établissement.

Si d'ailleurs vous avez des compétences professionnelles qui peuvent aider notre équipe dynamique et sans qui il n'y aurait pas d'école, n'hésitez pas à vous manifester ! Diverses opportunités de contribuer s'offrent aux bénévoles: trésorier, gestion de projets, communication... Notre Assemblée Générale, au cours de laquelle nos missions seront exposées et les nouveaux membres accueillis, aura lieu le **mardi 28 janvier 2025**.

Notez qu'à contrario de l'APEL, il n'est pas nécessaire d'être parent d'élève pour être élu au conseil d'administration.

Toute demande de contact en amont est la bienvenue et peut être effectuée en écrivant à cette adresse: ogec.stfelix@gmail.com. Nous vous attendons !

Ci-dessous, ainsi que nous le ferons régulièrement, vous trouverez des informations concernant les travaux en lien avec le projet immobilier.

L'installation et l'ouverture des bâtiments modulaires a nécessité la coordination d'une mise en place conséquente afin d'être disponible pour accueillir les élèves dès le premier jour de la rentrée. Cette mise en place a fait l'objet des validations obligatoires par une commission de sécurité incendie et un bureau de contrôle.

Conscients du contexte particulier de cet espace, des ajustements liés à son utilisation sont pris en charge dès leur identification, notamment :

Que sera-t-il fait au sujet des trous et des débordements dans le sol de la Fosse aux Lions ?

➡ Des travaux vont être effectués prochainement afin de pallier les problématiques d'écoulement des eaux au niveau du portail.

Des graviers seront aussi déposés afin de combler les trous sur le terrain durant les vacances de la Toussaint. Sachant que ce type de solution n'est pas pérenne, nous œuvrons en vue d'y remédier de façon plus durable sans toutefois affecter la nature du terrain.

ACTUS OGEC

Qu'en est-il des espaces accessibles sous et derrière les modulaires ?

➡ L'accès à ces espaces va être bloqué afin de ne pas laisser passer les ballons et les enfants cherchant à les récupérer.

Il pleut presque tous les jours - mais il n'y a pas de préau ; est-ce que quelque chose va être fait ?

➡ Trois solutions sont en cours d'étude avec pour objectif de finaliser la sélection de la plus pérenne et sûre à la fin de la semaine, en vue d'une installation la plus rapide possible.

Les travaux du projet immobilier ont-ils commencé ?

➡ Pour ce qui est des travaux, la partie curage est terminée, les artisans vont activement commencer la remise en état des zones impactées par le sinistre. De nouveaux sanitaires sont également prévus pour les adultes côté maternelles ainsi que la remise au propre de celui des enfants (au-dessus de la classe de Solenn) pendant les vacances.

L'instruction du permis de construire est en cours et des pièces complémentaires ont été transmises à la demande de la mairie.

Le portail de la Fosse aux Lions est très souvent ouvert et libre d'accès : peut-on le fermer par sécurité ?

➡ Le rôle initial de la Fosse aux Lions, place de parking pour les paroissiens, étant maintenu par obligation lorsque l'école n'a pas lieu, il en résulte une ouverture plus longue du portail. Vivement conscients de la contradiction avec la nécessité de maintenir le portail fermé par sécurité, une solution est en train d'être définie pour une mise en place dans les jours prochains et continuer de remplir les conditions de sécurité en vigueur.

A très bientôt pour vous tenir informés de nos actions !

L'équipe OGEC

L'ECOLE SAINT FELIX CONNECTEE

Pour échanger plus aisément entre parents de l'école, un groupe Facebook a été créé.

Nous y partageons nos questions, nos recherches, nos bonnes adresses ... concernant l'école mais aussi plus généralement sur Nantes.

Vous y retrouverez également des informations complémentaires et brèves sur les actions menées au sein de l'école de vos enfants.

Nous vous invitons à le rejoindre !

Groupe Facebook : Les parents de Saint-Félix

<https://www.facebook.com/groups/442383712768995/>

Instagram : ecole_saintfelix_nantes

https://www.instagram.com/ecole_saintfelix_nantes

Nous vous souhaitons à tous de bonnes vacances !

A bientôt